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Абсолютные правоотношения как коллизионный правовой феномен требуют глубокого ана-
лиза и классификации в целях наиболее эффективного обеспечения состояния их защищенности. 
В представленной статье автор поднимает вопрос о возможности дифференциации абсолютных 
правоотношений на общие и конкретные. Автор исследует их классификационные типы в зависи-
мости от принадлежности к частному либо публичному праву; в зависимости от специфики объек-
та и его влияния на динамическую и статическую составляющие абсолютных правоотношений; в 
зависимости от отрасли права; в зависимости от чистоты природы самих абсолютных правоотно-
шений. Автор также анализирует целесообразность выделения квазиабсолютных правоотношений. 
Значимость разрешения вопроса о правильной классификации абсолютных правоотношений про-
диктована ее влиянием на степень правомерности и гарантированности процесса реализации абсо-
лютных и неотъемлемых прав личности.
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Absolute legal relations as a conflict of laws phenomenon require in-depth analysis and classification 
in order to ensure the most effective state of their protection. In the present article, the author raises 
the question of the general orientation of absolute legal relations, as well as the possibility of their 
differentiation into general and specific ones. The author examines their classification types depending 
on their belonging to private or public law; depending on the specifics of the object and its influence 
on the dynamic and static components of absolute legal relations; depending on the branch of law; 
depending on the purity of the nature of the absolute legal relations themselves. The author also analyzes 
the expediency of identifying quasi-absolute legal relations. The importance of resolving the issue of the 
correct classification of absolute legal relations is dictated by its influence on the degree of legality and 
guarantee of the process of realization of absolute and inalienable rights of the individual.
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